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全議案を承認 
令和 5 年度吉川まち

づくり自治協議会通常

総会を 5 月２１日１３時よ

り吉川地域センターホー

ルで開催しました。 

 総会当日、会員３１名と理事会役員１９名が出席しました。総

会開催前までに書面表決票及び出席表決票合計 647 個（議

決権総数 783 個）を提出いただいており、規約新設を含めた

審議が可能な議決権数（総会員の４分の３）となりました。 

議長に小西さんを選出し、議事進める 
 総会は、二宮副会長が司会と仮議長を務め、議

長に小西正春さん（下横野）を選出しました。小西

さんが議長となったのち、村主会長が理事会を代

表して「少子高齢化の著しい地域となっており、そ

の中での地域活性化が急がれます。自治協として

次世代の役員育成も課題であり、この面からも部

会制の充実を図りたい。合わせて八本松３自治協 

で話合いを進め八本松中学校のコミュニティスクール導入を支

援してきました。今後とも３自治協と情報交換をしつつ地域の

取組みを進めます。今後とも協力支援をお願いします」と、挨拶

しました。 

近接自治協などを招待 
 今年度は地縁団体となって初

めて他団体を総会に招待。 

八本松住民自治協議会から

土久岡会長、原自治協議会か

ら平坂事務局長、北岡地域セ 

ンター長、市八本松出張所の岡田所長に参加いただきました。 

招待組織を代表して土久岡会長は「八本松にある自治協が結

束し地域の諸課題を共有し、解決のため行政につないでいく営

みを行っている。地域の住民間の交流も深め、住民本位の地

域づくりに努力したい」と、挨拶しました。 

各議案を提案し質疑を行う 
その後、議案審議に入りました。 

第１号議案から第 4 号議案まで、理事会から角谷事務局長、平

﨑会計責任者、堀家地域センター事務職員、中尾監事(会計監

査)が説明、第 5 号議案を田島委員長が説明した後、議案ごと

に質疑応答を行いました。 

 総会ではつぎの意見があり、理事会から答弁しました。 

質問：小学校の草刈りなどを地域で協力してはどうか 

答弁：学校運営協議会のテーマとして話し合っている。昨年８ 

 

＜今月の句＞ 

春の日や術後の声の確かなり     佳子 

木蓮のポタリと落ちて気がつけり   孝子 
月に地域から１１名が参加し、保護者と一緒に清掃活動を実

施した 

質問：交通量から道路整備が必要だ 

答弁：最近車の流れが変わった。戸坂峠の改良に向け安芸区・

熊野の方と話合いを持っているが、そのような認識がない。原

を通る県道の改良を原・吉川の会長で県土木に陳情を行った。

こちらは早々に着手される 

質問：災害発生時の高齢者避難

にリース車両を導入するなど対

応が必要だ 

答弁：要支援者個々の実情に合

った対応に取組む 

 その後議案ごとに採決を行い、 

書面表決書提出分の表決を含めて、全議案が承認されました。 

 承認された議案（５号議案以外は否とする書面表決はなし） 

第 1 号議案：事業報告/決算報告/監査報告、第 2 号議案：事

業計画/収支予算、第 3 号議案：特別会計(第 2 基金)規程、第

4 号議案：吉川地区自主防災会議案/会計監査報告、第 5 号

議案：役員の選任(否とする書面表決議決２個) 

 議事が終了した後、議長解任、閉会挨拶が行われました。 

ご多用の中出席いただいた皆様にお礼申し上げます。 

 

総会後、第１回理事会を開催 

役員分担、年度の重点取組みを意識合わせ 
吉川まちづくり自治協議会第

1 回理事会を、総会終了後の 5

月 21 日に開催しました。理事会

には新たに選出された役員を含

め16名が参加しました。理事会

では、最初に総会の結果を確認 

した後、①理事会役員の分掌等、②令和 5 年度事業計

画及び予算に定める事業の執行に関する取り組みを議

題として協議しました。その中で栗重夏まつり実行委員

長から「令和５年度の夏まつりは実施の方向で委員会を

立上げ検討に入る」との発言があり、出席者はこれを了

解しました。その後理事会は、地域課題について意見交

換し終了しました。 
 

令和５年度吉川夏まつり開催準備始める 

村主会長  土久岡会長(八本松) 

総会受付の模様 

小西さん 
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  開催日等が変更となる場合があります 

 
 

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 
 

史跡保存会で戦争体験を聞く 
5 月 12 日開催の会

では、「戦争と核兵

器」と題し御堂義之

さま(市条)からお話

を聞きました。会員

とともにお話を聞き 

たいとの方も参加しました。第２次世界大戦へ向かう

日本の歴史などのお話を聞くことができました。 

<吉川まちづくり自治協議会予定表> 
５月 31 日：八本松３自治協連絡会 

６月４日：市民スポーツ大会(市)-陸上の部 

６月 11 日：燃やせる粗大ごみ回収 

６月 11 日：市きれいなまちづくりｷｬﾝﾍﾟｰﾝ(市) 

６月 17 日：小学校資源回収 

６月 22 日：消防訓練 

６月 24 日：学生と地域団体意見交換会(市) 

６月 20 日：八本松中学校学校運営協議会 

７月１日：第１回全役員会/防災委員会 

※(市)：市主催行事 

    1 ２ ３ 

    げんき塾 

ヨガ教室 

着物ﾘﾌｫｰﾑ 

史跡保存会 

空手 

４ ５ ６ ７ ８ ９ １０  
俳句教室 

大正琴 

詩吟 

英語ﾚｯｽﾝ 

健康体操  東光電気 

ｸﾗﾌﾄ教室 

げんき塾 

ヨガ教室 

着物ﾘﾌｫｰﾑ 

ｵｶﾘﾅ教室 

空手 

１１ １２ １３ １４ １５ １６ １７  
ﾊﾞﾗﾝｽﾎﾞｰﾙ 

書道教室 

英語ﾚｯｽﾝ 

健康体操 

編物教室 

東光電気 

琴の会 

東光電気 
げんき塾 

ヨガ教室 

東光電気 

着物ﾘﾌｫｰﾑ 空手 

夏祭り会議 

１８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４  
大正琴 

英語ﾚｯｽﾝ 

健康体操 三弦の会  げんき塾 

ヨガ教室 

着物ﾘﾌｫｰﾑ 

ｵｶﾘﾅ教室 

ののはな  

空手 

２５ ２６ ２７ ２８  ２９ ３０   
ﾊﾞﾗﾝｽﾎﾞｰﾙ 

書道教室 

健康体操 

編物教室 

琴の会 健康講座 

(げんき塾) 

着物ﾘﾌｫｰﾑ 
 

 

令和５年 6 月 吉川地域センター 講座等予定表 

東広島市市民活動情報サイト「すきかも」もご覧ください   

 https://www.higashihiroshima.sukikamo.jp/

“吉川レポート”にするお問い合わせは、吉川まちづくり自治協議会にご連絡下さい。 

書：光森順子さん 

区民運動会を中止し、ｽﾎﾟｰﾂｲﾍﾞﾝﾄを検討//体育振興会 

吉川体育振興会（大原文雄会長）の

総会を 4 月 29 日メンバー等 22 名

集め開催し、スポーツイベントに関

する話合いを行いました。会では、

今年度の吉川区民運動会について

検討。運動会で使用する機材の確

認後、高齢者の参加方法等を検討

した結果、今年度の会を中止しこれ

に代わるスポーツイベントを検討す

ることとしました。会議後、市が推奨

するペタンクの体験を行いました。 

 同会が主催するグランドゴルフ大

会が５月２６日開催され、光森順子

さん(下野原)が優勝しました。 

書道教室 生徒さんの作品 

＜吉川地域センター 

5 月のロビー展示＞ 

野菜づくり講座が１４名でスタート 
地域センター主催

の野菜づくり講座を

５月９日開催、年４回

コースが始まりまし

た。講師を JA 八本

松 AC の藤沖さんが 

担当。参加者１４名を前に、春野菜の中間管理と病害

虫予防、夏野菜の栽培準備について話していただき

ました。コースは途中からの参加者も OK です。 

第２４回吉川活性化 PJT 会議を開催 
会議を５月１１日開催し、吉

川地域の新たな宅地化施

策を検討。第１種農地とす

る規制は厳しく今後規制

緩和を求めつつ可能性の

ある方式を検討します。 

俳句教室「あけぼの」生徒さんの作品 


